

Le monde dit non au blocus contre Cuba



Vote de la résolution cubaine contre le blocus
184 pour
3 abstentions
2 contre
Le monde dit non

Nations Unies, 23 juin, (RHC)- L'Assemblée générale des Nations Unies a adopté ce mercredi avec le soutien de 184 de ses États membres une nouvelle résolution appelant à la fin du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba.

Trois abstentions ont été enregistrées lors du vote et seuls les Etats-Unis et Israël ont voté contre la levée du siège.

Pour la 29e fois depuis 1992, la communauté internationale a catégoriquement dit non au blocus décrété officiellement par Washington en février 1962.

Des diplomates et des hauts représentants de différents pays ont condamné le renforcement de la politique hostile et l'augmentation des mesures coercitives unilatérales que le gouvernement des États-Unis a prises contre Cuba dans un contexte difficile causé par la pandémie de Covid-19.

Peu avant le vote, le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a souligné que seulement d'avril 2019 à décembre 2020, le blocus nord-américain a causé des pertes s'élevant à 9 milliards 157 millions de dollars.

L'administration Trump a appliqué 243 nouvelles mesures et sanctions contre l'île en quatre ans de mandat à la Maison Blanche et a profité de manière opportuniste de la pandémie de Covid-19 pour intensifier le blocus, a souligné le chef de la diplomatie cubaine.

À ce jour, a-t-il ajouté, le gouvernement de Joe Biden a appliqué la même politique dans son intégralité.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/261668-le-monde-dit-non-au-blocus-contre-cuba>



Radio Habana Cuba